



Gemeinde Binningen
Zentrale Dienste
Curt-Goetz-Strasse 1
4102 Binningen

Erna Truttmann, Kommunikation
Telefon 061 425 52 12
erna.truttmann@binningen.bl.ch

An die Medien der Region Basel
Binningen, 18.5.2011

Mitteilungen aus dem Gemeinderat vom 10. Mai 2011

Förderprogramm Energie im 2011

Das Förderprogramm Energie, das im 2010 lanciert wurde, wird in den kommenden Jahren fortgesetzt. Der Gemeinderat hat für 2011 einen Förderbeitrag von insgesamt 23 000 Franken beschlossen. 20 000 Franken sind für Fördermassnahmen reserviert. 3000 Franken erhält die Arbeitsgemeinschaft Energie Binningen für die Durchführung einer Veranstaltung zum Thema 2000-Watt-Gesellschaft.

Ziel des Programms ist, dass die Gemeinde Binningen den sparsamen Einsatz von Energie sowie die Produktion und den Einsatz von erneuerbaren Energien im Gemeindegebiet fördert. Es unterstützt entsprechende Bemühungen von Privaten, im 2011 insbesondere die Reduktion des Strom- und Wasserverbrauchs, des Wärmebezugs und des Wärmeverlusts.

Das Förderprogramm wird offiziell am 27. Mai lanciert. Aufhänger der Aktion ist wie in vergangenem Jahr der Energiesparfuchs, der für die verschiedenen Energiesparmassnahmen werben wird. Die Gemeinde freut sich auf eine erfolgreiche Aktion.

Für weitere Informationen:
- Anne Mati, Gemeinderätin, Tel. 061 421 90 05

Einwohnerrats- und Gemeinderatswahlen 2012

Die Einwohnerrats- und Gemeinderatswahlen finden am 11. März 2012 statt, Nachwahlen sind auf 22. April 2012 terminiert. Der Gemeinderat folgt damit den Terminempfehlungen der Landeskantlei, welche in Absprache mit dem Verband der Basellandschaftlichen Gemeinden Terminempfehlungen für die Gemeindewahlen 2012 abgibt. Die Vorschläge der Landeskantlei wurden bisher jeweils von den meisten Gemeinden übernommen. Diese decken sich mit den Terminen der eidgenössischen Abstimmungen, was sich bewährt hat.

Neuer Kommandant Zivilschutzorganisation

Matthias Althaus wird als neuer Kommandant der Zivilschutzorganisation (ZSO) Binningen gewählt. Matthias Althaus begann seine Zivilschutzkarriere in Binningen im Jahr 2000. Einsatz- und Führungserfahrung konnte sich Matthias Althaus in den jährlichen Wiederholungskursen der ZSO und anlässlich von externen Hilfeinsätzen sowie an diversen Einsätzen des

Ersteinsatzelements der Zivilschutzorganisation (Kata Gruppe)
aneignen und vertiefen.

Der Gemeinderat wünscht Matthias Althaus in seiner neuen Position
viel Erfolg und Befriedigung.

Für weitere Informationen:

- Stephan Hangartner, Abteilungsleiter, Tel. 061 425 52 50

Freundliche Grüsse
Gemeinderat

Das PDF der Medienmitteilung finden Sie auf der Startseite unserer
Websites: www.binningen.ch

Falls Sie in unserem Verteiler gestrichen werden möchten,
informieren Sie uns bitte unter E-Mail-Adresse:
erna.truttmann@binningen.bl.ch